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Formalités de bienvenue avec les personnes en présence, 

Je suis très honorée de participer, aujourd’hui, à cette inauguration d’une nouvelle aire 
de jeux ici à Châtellerault dans le cadre de la rénovation urbaine de notre commune.  

Je voudrais tout d’abord remercier l’ensemble des personnes qui ont participé à la 
réalisation de ce projet faisant partie intégrante de la vaste politique de rénovation mise 
en place par la municipalité. En tant qu’élus locaux, il est de notre devoir de donner aux 
populations les infrastructures nécessaires à l’épanouissement personnel et collectif. Et 
cela n’est rendu possible qu’en travaillant main dans la main. 

Cette inauguration est pour moi l’occasion de rappeler l’engagement très fort du Conseil 
général aux côtés de la Ville dans de très nombreux projets. 

Comme vous le savez, dans le cadre des contrats de développements avec Châtellerault 
et le Pays Châtelleraudais, le Département s’est engagé à soutenir les projets 
d’investissements d’envergure sur lesquels vous vous êtes mis d’accord, Monsieur le 
Maire, avec l’exécutif départemental.  

Ainsi, l’aménagement de la Place Emile Zola (275 000€), le Théâtre (1 364 051€), la 
rénovation de la Plaine d’Ozon (6 000 000€), le nouveau centre social et culturel Littré-
Vinci (40 000€) dans un quartier multiculturel en pleine mutation, l’espace Léonard Vinci 
(180 000€) ou encore la résidence Marconi (41 000€) sont des exemples forts de la 
politique de soutien aux communes dans le but de dynamiser et moderniser nos 
communes voulue par Claude BERTAUD et son équipe dont j’ai la chance de faire 
partie.  

Une ville de l’envergure de Châtellerault doit se placer dans une position de 
renouvellement continuel au niveau économique, culturel ou encore sociétal et cela 
passe par cette aire de jeux que nous inaugurons aujourd’hui qui rentre dans le cadre de 
la rénovation urbaine.  

C’est toujours pour moi un honneur d’être présente à ce genre de manifestation afin 
d’apercevoir la réussite d’un projet autour de l’ensemble des institutions, associations, 
professionnels concernés. Désormais, c’est à la jeunesse de s’approprier ces lieux. 

Je vous remercie pour votre attention. 


